



FREUNDE UND FÖRDERER DER BISCHOF-NEUMANN-SCHULE

IN KÖNIGSTEIN I. TS. E.V.

Dezember 2025

Liebe Eltern, liebe Ehemalige, liebe Schulgemeinde,

da sich unser 50-jähriges Jubiläum dem Ende zuneigt, möchten wir Ihnen noch einmal herzlich für Ihr Engagement und Ihre enorme Großzügigkeit danken.

Mitgliedschaft

Die FFBNS haben in diesem Jahr 76 neue Mitglieder begrüßt – ein Anstieg von 50 % gegenüber dem Vorjahr und ein Rekordhoch an Neumitgliedern in einem Jahr. Unsere Mitgliederzahl liegt nun bei weit über 500, und die jährlichen Beiträge belaufen sich auf rund 40.000 Euro, die wir jedes Jahr für Projekte an die BNS spenden können. Diese Summe unterstützt eine Vielzahl von Aktivitäten und Projekten, von denen die Schülerinnen und Schüler der BNS profitieren.

Botschafter

Wir freuen uns ebenfalls, die 16 Mitglieder unseres neuen Botschafterteams bekannt zu geben:

Anja Bähner	Carolin Hesler	Iris Vitzthum
Brigitte Carbonare	Dinah Hillman	Nadine Wagner-Bartak
Bettina Engelke	Hayo Knoch	Lina Wehner
Judith Findeisen	Saskia Melz	Antje Werth
Philip Gramberg	Alexia von Mutius	
Silke Haupt	Christina Schwilp	

Diese Eltern werden Sie über die Aktivitäten des Fördervereins auf dem Laufenden halten und uns dabei unterstützen, Ihr Feedback zu erhalten, mit einem Vertreter in fast jeder Klasse. Vielen herzlichen Dank an dieses Team.

Spendenaktion

Wir sind auch sehr dankbar für die großzügigen Spenden der gesamten Schulgemeinschaft im vergangenen Jahr. Die Spendenaktion, die mit dem Spendenlauf der Schule im September 2024 begann und 2025 im Rahmen unseres 50-jährigen Jubiläums fortgesetzt wurde, hat über 75.000 Euro für die Renovierung wichtiger Gemeinschaftsräume eingebracht: die Bibliothek und die Pausenhalle.

Die neue Bibliothek wurde im September 2025 im ehemaligen Silentium eröffnet, während die Pausenhalle mit einer Lesetreppe und neuen Tischen und Bänken ausgestattet wurde. Der letzte Schritt der Renovierung der Pausenhalle wird die Erweiterung des Raums sein, indem eines der Atrien in einen nutzbaren Raum umgebaut wird, in dem sich die Schülerinnen und Schüler treffen, unterhalten und gemeinsam lernen können. Die Fertigstellung des Atriums ist für 2026 geplant.

Wir sind uns bewusst, dass viele von Ihnen in der Adventzeit für wohltätige Zwecke spenden werden. Am Ende dieses Jubiläumsjahr wären wir Ihnen von Herzen dankbar, wenn Sie auch einen Beitrag für die Freunde und Förderer der Bischof-Neumann-Schule leisten könnten. Dies würde uns in die Lage versetzen, das begonnene Atriumprojekt abzuschließen und eine finanzielle Basis für weitere besondere Projekte zu haben.

Kontoinhaber: Freunde und Förderer der Bischof-Neumann-Schule e.V.

IBAN: DE69 5019 0000 0301 2100 78

Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Viele Grüße

Jennifer Müller, Chiara Gentilini, Felicitas Kannengiesser
Vorstand, Freunde und Förderer der BNS

Jens Henninger
Schulleiter